



あかまつ

令和6年度

第5号

令和6年4月30日

《学校教育目標》 夢に向かって 本気で チャレンジ! 笑顔の花さく 南っ子

笑顔あふれる運動会

4 / 27 (土)



「元気いっぱい 笑顔でハッピー みんなで助け合う 南っ子運動会」のテーマのもと、27日(土)に運動会が開催されました。どの学年の子どもたちも精一杯がんばりました。

6年生は、学校のリーダーは自分たちだという自負をもって各色をまとめてくれました。また、5・6年生は係の役割を意識しながら、一生懸命仕事をしていたのが印象的でした。改めて学校が高学年の活躍で支えられていると思いました。

学校では1年間を通してさまざまな学校行事が行われます。よく「学校行事で子どもたちは成長する」と言われています。運動会では、相手に勝つには仲間と助け合い、協力し合う気持ちが必要です。仲間意識が練習の過程や本番で育まれるというわけです。気持ちを一つにして、物事を進めることは学校生活を楽しく過ごすために大切なことです。このような気持ちの面でも成長できた運動会になったと感じています。

保護者の皆様、地域の皆様には多数ご来場いただき、ありがとうございました。子どもたちの練習の積み重ねや運動会のめあてに対し、多くの拍手や応援をいただいたこと、本当に感謝しております。また、前日準備やテント設営、撤去にご協力いただいたPTA体育・整備部の皆様もありがとうございました。

